

# MOT DU PRÉSIDENT

Paul-René Roy



## LA FIERTÉ : DANS ET PAR L'ENGAGEMENT

**Fidélité à notre mission et à nos valeurs**  
**Implication constante dans notre association**  
**Engagement soutenu envers les aînés**  
**Renouvellement continu par le recrutement**  
**Ténacité dans la poursuite de nos objectifs**  
**Écho positif de nos actions dans notre entourage**

J'écris ces lignes quelques semaines après la tenue de notre assemblée générale annuelle. Nous y avons présenté les réalisations de la dernière année, les enjeux qui y sont liés ainsi que les défis qui nous attendent, tant en défense des droits qu'en gestion des services et en administration des finances de l'Association.

Les membres présents ont pu constater que l'année a été très chargée et marquante pour l'AQRP. Ils ont pu voir que, pour arriver à un tel résultat, un travail exigeant et incessant est requis, à l'échelle tant nationale (défense des droits et offre de services aux membres) que régionale (organisation d'activités, maintien de la vie associative). Ce travail n'est pas sans difficulté, mais, en fin de compte, les résultats donnent la satisfaction du devoir accompli, et les réussites engendrent de la fierté.

Cette fierté devient le carburant qui nous permet de maintenir le rythme et de continuellement viser un rayonnement plus grand de l'Association, lequel ne peut être que bénéfique aux membres et à l'ensemble des aînés du Québec. Et ici, je ne parle pas uniquement du conseil d'administration, de la direction générale et des conseils régionaux, mais bien de l'ensemble des membres de l'AQRP. Car si vous n'êtes pas à nos côtés, les résultats ne seront pas les mêmes et les bénéfices, pas aussi évidents.

J'ai mis en exergue, sous forme d'acrostiche, ma vision de la fierté au sein de l'Association. Vous pouvez constater que j'estime que la FIERTÉ se trouve dans et par l'engagement. En d'autres mots, je parle ici de l'alpha (le point de départ : la fierté de mettre la main à la pâte, ce qui est le « dans ») et de l'oméga (le point d'arrivée : la fierté des résultats obtenus, ce qui est le « par »).

L'AQRP fait la promotion des valeurs qu'elle privilégie, lesquelles découlent de son histoire et fondent son identité et sa culture. Parmi celles-ci figure l'engagement, défini ainsi : le souci de chacun de se dépasser pour favoriser l'atteinte des objectifs que nous poursuivons, cette volonté se traduisant

dans une mobilisation collective assurant l'excellence des services offerts aux membres et aux aînés du Québec. Cette assise se couple avec la solidarité, l'intégrité, le respect et la proactivité pour nous donner l'élan nécessaire d'accomplir notre mission.

S'engager veut donc dire non seulement qu'on adhère à la mission de l'AQRP, mais aussi qu'on s'implique dans l'ensemble de ce que cela comporte : vie associative, défense des droits, recrutement et bénévolat.

Nous appartenons au monde des aînés de la société québécoise, et cela a pour nous une grande signification. Oui, nous vivons le vieillissement et ses aspects moins positifs, mais nous sommes d'abord et avant tout des membres actifs de notre association, des aînés qui veulent se faire valoir et des citoyens qui veulent participer à l'épanouissement et au développement du Québec. C'est aussi à ces titres que nous valorisons la fierté d'appartenance et de contribution.

En terminant, j'aimerais vous présenter une image de fierté du travail accompli, soit la photo des administrateurs qui quittaient le conseil d'administration lors de l'assemblée générale. Leur sourire en dit long sur la fierté de l'engagement.



DANS L'ORDRE HABITUEL : DANIEL GOULET (ABITIBI-TÉMISCAMINGUE), JIMMY BYDAL (LAURENTIDES), PAUL-RENÉ ROY (PRÉSIDENT PROVINCIAL), MARCEL LANDRY (GASPÉSIE-LES ÎLES), ROBERT COUTURE (LANAUDIÈRE) ET ANDRÉ ALLARD (CENTRE-DU-QUÉBEC)